celui de la femme au foyer domestique, sur l'éducation des enfants, sur la manière de se conduire envers les serviteurs, sur la bienfaisance à exercer, est dit ici dans une langue fort belle, par un homme qui joint à la force d'observation du philosophe le secours précieux d'une longue expérience personnelle.

A propos de la famille, sur ce sujet d'une importance suprême, M. de Margerie expose les enseignements de la philosophie, de la tradition, que ceux de l'Evangile, auquel il se rapporte sans cesse, éclairent d'une lumière divine.

La famille ! l'auteur nous en trace le tableau tel que son cœur de chrétien le lui montre, tel qu'il l'a vu au foyer bien aimé de ses parents, tel qu'il l'a, sous l'œil de Notre-Seigneur Jésus-Christ, réalisé à son foyer personnel.

Lisons donc ce livre, et surtout faisons-le lire aux jeunes ménages.

A travers le monde des nouvelles

Québec. - Les Quarante-Heures auront lieu à la Congrégation de Saint-Roch, le 5; au Couvent de Saint-Joseph de Lévis, le 7; à l'Asile Sainte-Brigitte, le 9; au Couvent de Saint-Sauveur, le 11.—La première des deux retraites sacerdotales commencera mardi, au Séminaire de Québec, et sera prêchée par le R. P. Duchaussois, dominicain.—M. Verret, curé de Sainte-Catherine est transféré à Saint-Sylvestre, et M. O'Leary est nommé curé de Sainte-Catherine.—Le nombre des prix remportés par la seule province de Québec s'élève à 76; or le grand total des mentions obtenues par les Territoires du Nord-Onest et les provinces d'Ontario, de la Nouvelle-Ecosse et du Manitoba réunis a'atteint que le chiffre de 78. C'est dire le grand succès de nos écoles dans ce concours !- Nous avons recu l'Annuaire de l'Université-Laval pour l'année 1894 95. Ce numéro est très intéressant. Il contient les éloges funèbres de M.J. C. Taché, A. Fontaine et du Dr Wells, ainsi qu'un résumé de la vie du Grand Vicaire Demers donné sous forme de conférence par le D' N.-E. Dionne.

L'abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Santé, comté de Portneuf